

Un cadeau de fête des mères de 5 mètres de long ! Voilà l'excellente idée de Petra pour les séances bricolage de Quentin et d'Audrey en ce début du mois de mai. Enfin, 5 mètres avant découpage...

Maman aime les fleurs et les plantes. L'idée était donc de fabriquer deux bacs à disposer sur la terrasse. Voici le mode d'emploi, étape par étape :

- choisir une planche de bois bien droite de 5 mètres de long, 30 cm de largeur et 3 cm d'épaisseur en ville
- la transporter jusqu'à la scierie, heureusement fort proche
- la faire raboter pour obtenir un bois lisse
- faire trancher les bords pour avoir la bonne largeur
- faire scier manuellement les différents morceaux à la bonne longueur
- reprendre tous les morceaux (déjà beaucoup moins encombrants !)
- faire un atelier peinture, rouge pour Quentin et vert pour Audrey
- finir la décoration des bacs avec des tampons de pommes-de-terres. Vernir
- lever le voile pour la meilleure maman du monde...
- et déclamer le poème rédigé pour l'occasion

{gallery}lau-marc/200905/mere{/gallery}